

Organiza:



Patrocinan:

La Asociación Cultural "A CORTE EN VALLADOLID" es un proyecto cultural que tiene por objeto la conmemoración y recreación de los diferentes periodos históricos en que la Corte permaneció en Valladolid.

Con una visión integradora de este relevante periodo histórico de nuestra ciudad, organiza y promueve diversos eventos artísticos y culturales (representaciones teatrales, conciertos, muestras de danza y música, exposiciones...) encuentros gastronómicos, exhibiciones y recreaciones, actividades formativas y de difusión, encaminadas todas ellas a mostrar a los vallisoletanos cómo era el ambiente histórico-político, cultural, artístico y festivo de la Corte, así como la vida cotidiana de la sociedad de la época. Consciente de su relevancia, pretende contribuir activamente a la promoción del patrimonio artístico y cultural de la ciudad y a su proyección exterior.









Colaboran:































26, 27 de junio y 3 de julio de 2015



Viernes 26 de junio 19: 30 h. Patio del Palacio Real (Plaza San Pablo)

"Un sarao en el Palacio"

Música y danza en la Corte de Valladolid (1601-1606)

Iniciativas Culturales Colegio El Pilar

Ensemble de música antigua "Ave maris stella"

Sábado 27 de junio 21:00 h. Iglesia de San Pablo

"Fastos geniales de la Corte"

Música del bautizo y reinado de Felipe II

Grupo de Música Antigua de la UVA

Comitiva: Mojados, Corazón de un Imperio

Guardia de honor: Compañía Cristóbal de Mondragón y de Mercado Viernes 3 de julio, 20:00 h Patio del Palacio de Santa Cruz

"Fiesta cortesana"

Danzas Renacentistas (Siglo XVI)

Il Buon Tempo